



Partidarias de la despenalización del aborto reaccionan al conocer el voto del Senado, ayer en Buenos Aires. / E. A. (AFP)

Las asociaciones de víctimas de ETA dejan solo al PP en su ataque al traslado de presos

NATALIA JUNQUERA, Madrid El PP y su líder, Pablo Casado, se han quedado solos en las críticas a la política del Gobierno de trasladar presos de ETA a cárceles vascas. Las dos asociaciones mayoritarias de víctimas, la AVT y Covite, se han desmarcado de los ataques del PP y asumen que el acercamiento de los dos primeros presos, decidido esta semana, "se ajusta a la ley". "Parece que [a Casado] no le interesa lo que decimos las víctimas", le ha reprochado la presidenta de Covite, Consuelo Ordóñez, hermana del concejal popular Gregorio Ordóñez, asesinado por ETA en 1995. PÁGINA 12 EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

El debate del aborto en Argentina sobrevive tras el no del Senado

El voto de los representantes de las regiones más pobres y vacías resultó clave en la derrota de la ley

M. CENTENERA / F. RIVAS MOLINA Buenos Aires La batalla por la legalización del aborto en Argentina seguirá en las calles. El Senado rechazó ayer, por 38 votos contra 31, la ley sobre interrupción del embarazo que pretendía derogar la ley de 1921 que solo permite abortar en caso de violación o si la vida de la embarazada corre grave peligro. Pero la votación no acalla

un debate que lleva abierto meses y que impulsan miles de mujeres movilizadas. "Hoy no es una derrota, se lo digo a las chicas que están afuera. Esto es un

OPINIÓN

Una ola verde que no podrán frenar

Victoria Donda

trunfo monumental porque hemos logrado situar el aborto en el debate nacional. Nadie podrá parar la oleada de la nueva generación. Habrá ley", proclamó el senador progresista Pino Solanas durante el debate. El voto de los senadores que representan a las regiones más despobladas y pobres resultó clave para derrotar la iniciativa. PÁGINAS 4 Y 5 EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

La oposición venezolana teme un aumento de la represión

El ataque contra Maduro eleva la persecución

ALONSO MOLEIRO, Caracas El supuesto atentado cometido el sábado contra el presidente venezolano, Nicolás Maduro, amenaza con convertirse en una nueva coartada del régimen chavista para ahondar en su persecución de la oposición. Una vez detenido el diputado de Primero Justicia Juan Requesens y dictada una orden de arresto contra el expresidente del Parlamento Julio Borges, exiliado en Bogotá, la oposición teme un nuevo proceso represivo que permita a Maduro ganar cierta estabilidad. Mientras, la situación de los venezolanos es cada vez más compleja. Ecuador ha decretado el estado de emergencia en tres de las provincias en las que se ha constatado mayor presencia de venezolanos y un aumento inusual del flujo migratorio. PÁGINA 3

La ola de calor disparó en España el ozono contaminante

JÉSSICA MOUZO, Barcelona La ola de calor que afectó a España ha impulsado el llamado ozono malo, un contaminante, según ha denunciado Ecologistas en Acción. La organización aseguró ayer que 200 estaciones de medición detectaron niveles por encima de lo permitido (180 microgramos por metro cúbico) en todo el país entre el 1 y el 5 de agosto y denunció la "pasividad" de las Administraciones para luchar contra este fenómeno. Madrid y Barcelona reconocen que superaron los límites y así lo comunicaron a los departamentos de Protección Civil y Salud. El Ministerio de Transición Ecológica, por su parte, aseguró que "el ozono es un contaminante secundario sobre el que no se pueden aplicar medidas directas encaminadas a su reducción". PÁGINA 14

Andalucía reprocha al Gobierno que le envíe más menores migrantes

M. MARTÍN / Á. LUCAS Madrid / Sevilla La decisión del Gobierno español de aceptar que el buque de rescate *Open Arms* atracara ayer en San Roque (Cádiz) con 87 inmigrantes a bordo, de ellos 12 menores, ha acarreado las críticas de la Junta de Andalucía. Los menores deberán incorporarse al ya desbordado sistema de acogida andaluz, que asume la tutela del 36%

de los más de 7.000 menores inmigrantes no acompañados llegados en los últimos años a España. "El Gobierno debe entender que no parece sostenible que se acerquen barcos a Algeciras con menores a bordo y que se alegue que no hay recursos ni posibilidad de repartir la responsabilidad entre las comunidades", declaró el vicepresidente de la Junta, Manuel Jiménez Barrios. PÁGINA 11

Campamento para niños asesinos en Nuevo México

revista

El genio de El Cigala triunfa en el Sonorama

P17 Y 18